



Bielorrusia y Kazajistán firman contratos por más de 90 millones de dólares tras su primer Foro Agrario

Description

El encuentro abrió nuevas oportunidades para proyectos conjuntos en el sector agroindustrial?

El primer Foro Agrario Bielorruso-Kazajo concluyó con la firma de contratos por un valor superior a 90 millones de dólares, según informó el embajador de Bielorrusia en Kazajistán, Alexéi Bogdánov, según informó BelTA, socio de TV BRICS.

Bogdánov destacó que, aunque muchas empresas apenas se conocieron durante el evento, la preparación del foro incluyó un extenso trabajo previo: "Se firmaron contratos reales, y esta cifra es solo una parte de lo logrado en tan poco tiempo. El monto final será aún mayor", subrayó el diplomático.

El embajador explicó que la idea del foro surgió tras conversaciones con agricultores kazajos, quienes, según dijo, desconocían los avances del sector agrícola bielorruso. "Cada país ha progresado en diferentes direcciones, y necesitamos mostrarnos mutuamente lo que hemos conseguido", señaló.

Bogdánov agregó que el encuentro despertó gran interés entre los socios kazajos, especialmente en el contexto de la política del país orientada a aumentar la producción agrícola nacional.

Bielorrusia, añadió, está dispuesta a ofrecer su experiencia y tecnologías en equipamiento para salas de ordeño. "Existen buenas bases para futuros programas. Queremos que en cada región se inicien proyectos concretos y se construyan complejos agroindustriales con nuestras tecnologías y componentes", concluyó Bogdánov.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Maksym Belchenko / iStock

Date Created

Noviembre 2025